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Betreff: Anfrage der FBG-Ratsfraktion: Platanenbäume am Konrad-Adenauer-

Ufer 
 
 
ANFRAGE der F/B/G- FRAKTION IM RAT 
 
 
Thema: „Platanenbäume am Konrad-Adenauer-Ufer“ 
 
Für die BUGA im Jahre 2011 wurden im Rahmen der Vorbereitungsmaßnahmen die 
Platanenbäume am Konrad-Adenauer-Ufer bis zum Kaiser-Wilhelm-Denkmal auf ihre 
Verkehrssicherheit überprüft. Damals wurden 60 Bäume als nicht sicher eingestuft 
und sollten daher gefällt werden. Ein externer Sachverständiger konnte zum Glück 
Entwarnung geben, forderte allerdings die Platanen um 5-7 m zu stutzen, um ihre 
Verkehrssicherheit auch für die Zukunft zu erhalten. Diese Arbeiten wurden 2009 
oder 2010 durchgeführt.  
 
Die FBG fragt an ob, um eine Gefährdung der Passanten zu vermeiden, die Bäume 
nicht wieder gestutzt werden müssen? Zugleich wird mit dieser Maßnahme 
verhindert, dass letztendlich Bäume aus Sicherheitsgründen gefällt werden müssen.  
 
 
Für die F/B/G Fraktion  
 
Manfred Gniffke 
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Die Stadt zum Bleiben. 


